INGENIERA VERÓNICA CALDERÓN CONCEJAL DE MANTA

Por medio de la siguiente comunicación, se deja constancia de la reunión sostenida con los integrantes de la Asamblea Ciudadana de Manta, el día viernes 16 de abril del 2021 siendo las 11H45. El motivo de la convocatoria, fue de carácter práctico, con el fin de constatar el cumplimiento de la Concejal Verónica Calderón, sobre las recomendaciones y sugerencias que realizó los miembros de la Asamblea Ciudadana en la redición de cuentas 2019, más el aporte de gremios, asociaciones, federaciones de barrios, entre otros colectivos, que presentaron temas de interés general, con el afán de ser tomados en cuenta mediante fiscalización por esta autoridad. La reunión se realizó utilizando la plataforma digital: Zoom, y se dieron cita por parte de la Asamblea Ciudadana: Esmeraldas Bolagay, Oswaldo Bravo, Jorge Pérez y Gladys Calderón.

"Debo reconocer, que el azote de la pandemia iniciando el 2020, nos limitó muchísimo para cumplir con todas las sugerencias que nos plateó la Asamblea Ciudadana, puesto que, la necesidad de nuestro pueblo me hizo concentrar mi trabajo en la labor social... mucha labor social. Entrega de kits alimenticios, medicamentos, brigadas médicas, entre otros, fueron las actividades que preponderó mi equipo de trabajo ante la emergencia. Sin embargo, reconozco que todos los sectores son importantes, y deben ser escuchados, por lo cual, me comprometo a cumplir con las sugerencias de fiscalización y trabajo que nos han hecho llegar distintas organizaciones por intermedio de la Asamblea Ciudadana, en el transcurso inmediato de mi participación como autoridad". Finalizó, Ing. Verónica Calderón, Concejal de Manta.

